

El marco del **Programa Intensivo de Formación (PIF) 2012** sirvió de escenario para homenajear a una persona que, desde hace 48 años, le ha dedicado su vocación de servicio a la institucionalidad que ha hecho vida en este Edificio de Malariología; ha sido parte de la evolución de esta Casa de Estudios, hoy Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE) y comparte con humildad y sabiduría, la experiencia de su trayectoria con todo el personal que aquí labora.

Esta sensible y dedicada funcionaria pública, que comparte la mística de trabajo aprendida con el Dr. Arnoldo Gabaldón, es la **Sra. Haydee Mireles**, servidora que continua participando en el cumplimiento de los objetivos institucionales, trabajo que realiza con constancia, responsabilidad, eficiencia y entusiasmo, siendo su desempeño excepcional y ejemplo para todas y todos en la Institución.

Por lo antes expuesto, el actual equipo directivo del IAE ha decidido honrar a esta distinguida compañera, dando su **nombre al salón ubicado en el ala noroeste, planta baja**, anteriormente conocido como la galería, para que desde este 9 de julio de 2012, acompañe al de insignes y expertos malariólogos, en representación de todas las mujeres y en especial las secretarías que contribuyeron y contribuyen en pro de la calidad de vida y salud del pueblo venezolano.

Durante este especial momento, la Dra. Daisy Camacaro, Directora de Interacción Social del IAE, ofreció un discurso donde describió la trayectoria de la Sra. Haydee Mireles, actividad presidida por el personal Directivo de la Institución, acompañados de los hijos, amigos (as) y compañeros (as) de labores de la homenajeadada, así como de participantes del PIF 2012.

FOTOGRAFIAS









VIDEO Comicio de Apertura del Salón "Haydee Mireles" utilizado como parte de la